

Dos nuevos militares uruguayos resultan heridos en el Congo tras enfrentamientos registrados en la mañana de este lunes

Principal



Publicada el: 27/01/25	Visitas: 69
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/dos-nuevos-militares-uruguayos-resultan-heridos-en-el-congo-tras-enfrentamientos-registrados-en-la-manana-de-este-lunes_15864.php

**DOS NUEVOS MILITARES
URUGUAYOS RESULTAN
HERIDOS EN EL CONGO
TRAS
ENFRENTAMIENTOS
REGISTRADOS EN LA
MAÑANA DE ESTE LUNES**

Principal

Dos nuevos militares uruguayos resultan heridos en el Congo tras enfrentamientos registrados en la mañana de este lunes

Dos soldados uruguayos sufren heridas en el Congo tras violentos enfrentamientos ocurridos este lunes por la mañana.

Actualización sobre los Hechos en el Congo: Heridos uruguayos en Combate

El Ejército Nacional de Uruguay emitió un comunicado este lunes donde se informó que dos efectivos militares resultaron heridos durante los combates que tuvieron lugar en la mañana de hoy en la República Democrática del Congo. Los soldados afectados son el cabo Leonel Méndez y el soldado Luis Caetano. Afortunadamente, sus lesiones no revisten gravedad.

Situación en la Región

El comunicado del Ejército también menciona que las compañías desplegadas en Rosayo y en la Base Logística se encuentran en buenas condiciones y no han enfrentado conflictos.

Antecedentes de los Combates

Según información oficial, cientos de militares de las Fuerzas Armadas de la República Democrática del Congo (FARDC) se acercaron a la base "Siempre presente", donde se encuentra el contingente uruguayo, con la intención de deponer sus armas.

Durante varios días, los combatientes del grupo rebelde M23, apoyados por fuerzas de Ruanda, han estado involucrados en intensos enfrentamientos con el ejército congoleño y los cascos azules en las afueras de la ciudad de Goma. Este lunes, se registraron "combates ininterrumpidos" desde las 08:30 hasta las 13:00, según lo informado por el Ejército Nacional.

En el transcurso de estos enfrentamientos, resultaron heridos los soldados uruguayos.

Adicionalmente, se reporta que el M23 ha tomado control del Aeropuerto Internacional de Goma, lo que podría complicar las operaciones de evacuación y abastecimiento en la región.

Fuente: Telenoche

Imágenes

DOS NUEVOS MILITARES URUGUAYOS RESULTAN HERIDOS EN EL CONGO TRAS ENFRENTAMIENTOS REGISTRADOS EN LA MAÑANA DE ESTE LUNES

nuevos militares uruguayos resultan heridos en el congo tras enfrentamientos registrados en la mañana de este

Tags

enfrentamientos, fuerzas, soldados, militares, violentos, uruguayos, nacional, heridas, heridos, comunicado, combates, resultaron

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *M23 se apodera de Goma en intensos combates que dejan a dos soldados uruguayos heridos por esquirlas*
- 4.2 *** *El Ejército del Congo enfrenta a los rebeldes del M23 en un combate feroz: la Onu alerta sobre el riesgo de un conflicto regional*
- 4.3 *** *El presidente Lacalle Pou rinde tributo a los valientes militares uruguayos que regresaron de misiones de paz en el Congo*
- 4.5 *** *La nueva Ministra de Defensa expresó su consternación por el ataque a los militares uruguayos en el Congo: "Un profundo dolor que nos une"*
- 4.1 *** *Tragedia en el frente: soldados norcoreanos optan por el suicidio ante la inminente captura en Ucrania*
- 3.7 *** *Uruguay solicita anticipar reunión del Consejo de Seguridad de la Onu tras el ataque a sus tropas en el Congo*
- 4.3 *** *Uruguay alzó su voz en la Onu, expresando su preocupación por el "retroceso en los derechos humanos" en el Congo y solicitando un urgente alto al fuego*

4.6 * *Tragedia en el Congo: un soldado uruguayo fallece y cuatro compañeros heridos en un violento incidente*

3.8 * *Javier García manifiesta su profundo pesar por la pérdida de un soldado uruguayo en misión de paz en el Congo*

4.4 * *Homenaje conmovedor por oficial fallecido en el Congo: una muestra de unidad y tristeza de la nación y sus fuerzas armadas*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo